

Tomelloso y Argamasilla: Nuestro Tren, Nuestro Futuro.

Estimados vecinos y vecinas, autoridades, y a todos los que comparten la visión de una Mancha mejor comunicada:

Hoy nos reunimos para alzar una voz unida y firme. Una voz que no pide favores, sino que exige la justicia histórica y territorial que merecen Tomelloso y Argamasilla de Alba: nuestra conexión ferroviaria.

Durante demasiado tiempo, hemos sido un motor económico y cultural vibrante, obligado a funcionar con el freno de mano puesto. ¡Esto debe terminar!

Tomelloso y Argamasilla de Alba somos unos 50.000 habitantes, una cifra que nos convierte en un polo esencial de la provincia de Ciudad Real y de toda Castilla-La Mancha.

Tomelloso es una potencia demográfica y empresarial.

Argamasilla de Alba es la cuna universal del Quijote, un tesoro cultural que nos posiciona en el mapa mundial.

Somos un centro neurálgico, y sin embargo, la falta de tren nos condena a un aislamiento anacrónico en pleno siglo XXI.

Esta desconexión no es solo un problema de logística; es un agravio social y un freno a nuestro potencial.

La infraestructura ferroviaria es la columna vertebral del desarrollo en cualquier territorio moderno. Para nosotros, significa:

1. Dignidad para el Empleo y la Educación

Es inaceptable que nuestros jóvenes se vean forzados a rechazar estudios o empleos fuera por la simple falta de combinaciones de transporte. El tren es igualdad de oportunidades.

Permitirá a nuestros estudiantes y trabajadores moverse con libertad y aceptar ofertas en cualquier lugar.

2. Refuerzo de la Sanidad

La conexión por tren es fundamental para garantizar el asentamiento de personal sanitario en nuestro hospital comarcal. Facilitar la llegada y el transporte de médicos y enfermeros es un servicio directo a la salud de toda nuestra población.

3. Motor de Turismo y Cultura.

Imaginen el impacto: un acceso fácil y cómodo para miles de visitantes. Impulsaremos nuestro turismo cultural y festivo, permitiendo a más personas disfrutar de la patria de nuestro Hidalgo más universal y de la riqueza cultural de Tomelloso.

El tren traerá prosperidad a nuestros negocios.

Nuestra demanda también es una apuesta por un futuro más verde. Al no tener alternativa, nos vemos obligados a depender del coche, generando una huella ecológica evitable. El ferrocarril es el medio de transporte del siglo XXI: eficiente, limpio y esencial para la lucha contra el cambio climático.

Y, pensando en nuestra gente: hay miles de abuelos y abuelas, hijos de esta tierra, que soñaron con volver a pasar su jubilación en sus pueblos.

El tren debe ser el lazo que les permita volver a casa cerca de su familia, sin la dependencia de un vehículo.

Nuestra comarca tiene la población, el peso económico y el valor cultural para exigir ser parte de la red ferroviaria nacional.

No estamos pidiendo un lujo; estamos reclamando la infraestructura básica que garantiza la igualdad con cualquier otra población de España.

¡Dejemos de ser un punto muerto en el mapa! ¡Comencemos a ser el punto de partida del desarrollo y la conexión de La Mancha!

¡Unámonos! ¡Exijamos el tren! ¡Por nuestra gente, por nuestra historia y por un futuro conectado!

Queremos dejar de ser la Capital Regional de la desconexión